
Hajo Schmitz-Kretschmer 
 
Fraktionsvorsitzender Bündnis 90 / Die Grünen 
im Rat der Stadt Rheinbach      
         Rheinbach, den 23.6.2013 
 
 
Herrn Bürgermeister Stefan Raetz 

 
Rathaus der Stadt Rheinbach 
Schweigelstrasse 23 
53359 Rheinbach 
 
Anfrage der Fraktion B’90/Die Grünen 
 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
Bitte setzen Sie den folgenden Anfrage der Fraktion B’90/Die Grünen auf die Tagesordnung 
der nächsten Fragestunde des Rates der Stadt Rheinbach: 
 
Am 6.10.2011 hat der Ausschuss für Standortförderung sich auf Antrag von B‘90/Grüne mit 
dem Thema „Heizpilze“ beschäftigt. Dabei wurde zunächst von dem Erlass eines Verbotes 
abgesehen und die Verwaltung beauftragt eine freiwillige Lösung herbeizuführen. 
Am 1.3.2012 hat die Verwaltung berichtet, dass nur ein Gastronom noch Heizpilze einsetze, 
mit dem man im Gespräch sei. 
Im kalten Frühjahr 2013 war jedoch nicht zu übersehen, dass die Heizpilze entweder nie 
verschwunden waren (Weiherstraße, teilweise in den Ortschaften) oder wieder neu 
auftauchten (Hauptstraße). 
Dazu die folgenden Fragen: 
 
1. Welche Erkenntnisse zu Heizpilzen in der Rheinbacher Gastronomie liegen der 

Verwaltung zur Zeit vor. 
 
2. Wann war die Verwaltung zuletzt mit den Gastronomen in Kontakt, die solche Heizpilze 

einsetzen? 
 
3. Was plant die Verwaltung zu unternehmen, damit im Herbst mit fallenden Temperaturen 

die Heizpilze nicht wieder aus dem Boden schießen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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